



## DE TAL PALO TAL ASTILLA

Iniciando hoy esta crónica con apartes de un sabio adagio de tal palo tal astilla para destacar a un ser humano miembro del gobierno departamental, como lo es el secretario de gobierno Misael Velásquez Granadillo, hijo de dos docentes, una de aula y otro desde la dirección y el apoyo a la creación de instituciones en el departamento de la Guajira, les hablo de la profesora Paulina Granadillo que dedico su vida a la formación de los niños en su municipio natal Fonseca – La Guajira y del eminente supervisor educativo Arturo Velásquez Romero quien le dedico su vida a la educación sembrando el amor, la dedicación a los docentes del departamento; hoy su hijo Misael Velásquez Granadillo, quien fue alcalde del municipio de Fonseca, luego secretario de gobierno departamen-

tal, en dos oportunidades dando lo mejor de sí como funcionario público, donde le ha correspondido de la mano del señor gobernador del momento doctor Jairo Aguilar, afrontar las luchas con la difícil tarea de enfrentar los bloqueos a lo largo y ancho del departamento, logrando persuadir a los manifestantes con el buen uso del dialogo y la capacidad de convencer a los querellantes en busca de la solución para todos, también servirá para que por lo menos 432 familias tengan oportunidades de vivir mejor, especialmente las comunidades en los municipios de Uribía y Manaure, cuyas propuestas productivas van a mejorar las condiciones de vida de los habitantes del departamento en especial de nuestros niños más necesitados.



Porque en el departamento de la Guajira hoy gracias a Dios estamos en las manos de un joven gobernador **JAIRO AGUILAR DELUQUE** rodeado de funcionarios competentes como es el caso del Doctor Misael Velásquez Granadillo, quien han desarrollado propuestas junto a otros dirigentes por la llegada de los migrantes venezolanos dentro de estos grandes proyectos anuncio hace pocos días el proyecto titulado por el señor Gobernador y todo su equipo de trabajo **MENOS CUERDA MAS AMOR**, cuya gestión se adelanta con la directora del **ICBF** Astrid Cáceres y por supuesto el señor Gobernador del Departamento de la Guajira, un compromiso para sacar de los peajes a nuestros niños y niñas donde vemos a diario pidiendo dinero

en las calles, avenidas, carreteras, pequeños que no superan los siete años de edad vendiendo dulces incluso en horas nocturnas expuestos a toda clase de amenazas, no se concibe que estos menores se arriesguen las 24 horas del día, expuestos al sol y la lluvia a los vehículos, a peligros como ser violados, muchas veces estos pequeños son los que llevan el sustento al hogar. No más indiferencia social, no podemos perder la capacidad de asombro, Para que vuelvan a las escuelas; con la llegada de este importante proyecto de vida, el gobernador departamental con profesionales comprometidos con un gobierno que está cumpliendo su palabra junto a su secretario el Doctor Misael Velásquez Granadillo.



No podemos olvidar que nuestros niños son quienes deben reír, jugar, estudiar, desarrollar sus actividades y tener un crecimiento sano y feliz; el plan de desarrollo departamental lo ha enfatizado y nuestro señor gobernador no va a permitir que nuestros niños mueran por desnutrición porque para su gobierno, su gabinete y secretarios como Misael Velásquez Granadillo la educación y los niños son los más importantes. Los adultos son eje y meta principal de su gobierno para cumplir su palabra, está ro-

deado de un excelente equipo, para muestra un botón; los adagios que otrora usaban nuestros ancestros narraban la realidad como decía el desaparecido periodista eminencia sanjuanera, el ya fallecido Don José Manuel Daza noguera Yin de quien aprendimos mucho.

“Periodista es todo aquel que lee y escribe; pero para ser buen periodista primero tienen que ser buena persona”.



# ANA CECILIA FUENTES

 **ancejy**